

# EKSPOS

## Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Jumat Curhat Bersama Warga, Fokus pada Kesejahteraan dan Keamanan Lingkungan

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Sep 29, 2023 - 10:59



*Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Jumat Curhat Bersama Warga, Fokus pada Kesejahteraan dan Keamanan Lingkungan*

Sukabumi, 29 September 2023 - Hari Jumat menjadi momen yang berarti bagi warga Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Pada jam 10.00 WIB, di Mesjid Jami Al Mashurriyah, warga berkumpul bersama Bhabinkamtibmas Desa, Bripka Dede Irvana, dalam apa yang disebut sebagai "Giat Jumat Curhat."

Giat ini tidak hanya sekedar beribadah bersama, tetapi juga menjadi forum penting untuk berbagi informasi, berdialog, dan mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat. Beberapa poin penting yang disampaikan dalam kegiatan ini adalah:

**1. Konservasi Lingkungan** Bhabinkamtibmas Bripka Dede Irvana menyampaikan pentingnya menjaga lingkungan hidup. Salah satu poin utama adalah himbauan untuk tidak membuka lahan pertanian dengan cara membakar, terutama di tengah musim kemarau. Tindakan tersebut dapat memicu kebakaran hutan dan merusak ekosistem, berdampak buruk pada lingkungan.

**2. Keamanan dan Toleransi** Warga diajak untuk aktif dalam kegiatan Ronda Malam di Satkamling dan selalu waspada terhadap masuknya ajaran intoleransi atau radikalisme. Ini adalah langkah proaktif untuk menjaga stabilitas keamanan di wilayah mereka.

**3. Program Kapolres** Program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" dari Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, juga diperkenalkan. Program ini berfokus pada nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Bhabinkamtibmas siap untuk mendengarkan curhatan, saran, dan informasi dari warga guna meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat.

Curhatan dari warga selama kegiatan ini juga menjadi sorotan. Mereka mengungkapkan keprihatinan atas tingginya tingkat pengangguran di wilayah perkampungan, yang dipengaruhi oleh sulitnya lapangan kerja. Selain itu, masalah kesulitan akses air bersih juga disampaikan.

Namun, respons dari Bhabinkamtibmas tidak hanya sebatas kata-kata. Dalam upaya konkret, ia berkoordinasi dengan Pemdes terkait program pemberdayaan dan BUMDES untuk menciptakan lapangan pekerjaan. Lebih lanjut, mereka juga mengajukan program Sumur Bor untuk memenuhi kebutuhan akan sarana air bersih.

Selama acara berlangsung, suasana tetap aman, lancar, dan kondusif. Ini adalah langkah nyata Polsek Nyalindung dalam menjalin kerjasama erat dengan masyarakat, dengan fokus pada kesejahteraan dan keamanan lingkungan.

Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO S.Kom, menyimpulkan bahwa kegiatan ini adalah wujud dari komitmen mereka untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dan menjaga keamanan serta kelestarian lingkungan hidup.

Giat Jumat Curhat Polsek Nyalindung tidak hanya sekedar rutinitas, tetapi merupakan sarana membangun kebersamaan untuk masa depan yang lebih baik.